



はやめっこ

重点目標
自分の思いや考えを分かりやすく表現する子供の育成

子供たちは、自分の立てた「めあて」に向かって頑張っています。あいさつを頑張っている子、発表を頑張っている子、家庭学習を頑張っている子など様々です。秋は、実りの秋といいますが、子供たちの頑張りが実る秋にしていきたいと思っておりますので、各ご家庭におかれましても、お子様を励まして頂けるとありがたいです。よろしくお願ひします。

また、右の数値は1学期の子供たちの自己評価の平均です。概ねできています。2学期も子供たちがさらに成長できるように取り組んでいきます。

かしこく

- 自分の考えを分かりやすく伝える 81点
- 発表者の方を向き、反応しながら聞く 87点

やさしく

- 「あ・そ・ふ・じ」を身につける 79点
- 自分や友だちのよさを見つけ、認め合う 81点

たくましく

- ぼうしと水とうをもって、外にあそびに行く 83点
- はじめとおわりに「べたびんとん」をする 72点

目標 75点

【1学期平均】

★スマホ・タブレットPCやゲーム機との付き合い方

令和6年度全国学力・学習状況調査質問事項「月～金、1日当たりどれくらいの時間、テレビゲーム（コンピューターゲーム、携帯式のゲーム、携帯電話やスマートフォンを使ったゲームも含む）をしますか？」に対して本校6年生の半数近くが4時間以上。また、質問事項「月～金、1日当たりどれくらいの時間、携帯電話やスマートフォンでSNSや動画視聴などをしますか？（携帯電話やスマートフォンを使って学習する時間やゲームをする時間は除く）」に対して3割近くが4時間以上との結果になっています。

現在、子供たちの成長に大切な、友達との対面での外遊び、読書、学習、睡眠がスマホ等に奪われつつあります。ある医師は、「大人はスマホを見たい欲求が出たときに、今、これをしないとイケないからとブレーキがかけられるが、子供はブレーキをかける脳のシステムが発達段階で未熟なので、スマホ依存に至りやすい。」と述べています。気が付くとスマホに没頭し、時間を忘れていた状態ではないでしょうか。また、発達途中の脳（認知機能、記憶、学習、言語、感情等）へ影響があるとも言われています。

スマホ等は、大変便利なツールです。学校においても発達段階に応じて、かかわり方を指導して参りますが、ご家庭においても裏面の「スマホ&タブレットの正しい使い方」を参考に、正しく安全なルールづくり、そして、どのように使っているか内容の確認をお願いいたします。

心身ともに大きな成長を遂げる小学校段階です。多様な他者とのかかわり、やりとりを通して、コミュニケーション力や社会性を育てたいと思ひます。



9月の行事予定

- 2日(月)委員会活動
- 3日(火)3年カヌー教室、1・2年発育測定
- 4日(水)3・4年発育測定、
M-HAT公開授業(宮原中)
- 5日(木)5年発育測定
- 6日(金)4年カヌー教室、6年発育測定
- 9日(月)家庭学習強調週間～15日(日)
- 10日(火)4年カヌー教室予備日
- 11日(水)M-HAT公開授業(天の原小)
- 13日(金)児童集会(体育委員会)
- 20日(水)市研修会のため4校時授業

- 24日(火)クラブ活動
- 25日(水)★校費口座振替期日
- 30日(月)4年水質調査

令和6年度運動会

10月26日(土)に給食有での運動会開催を予定しています。そのため、10月28日(月)が振替休日となります。また、雨天の場合は、26日(土)給食有の通常授業。29日(火)が給食有の運動会となります。

本年度も、子供たちの体力の状況、熱中症対策等の観点から検討を重ね、昨年同様、次の通り開催することといたしました。詳細につきましては、おってお知らせいたします。

※全児童が集まり実施(紅白競技・走・表現等)、午前中実施、給食の提供、午後片付け・振り返り